福津市立上西郷小学校 校長通信

## Let's enjoy our school!



令和3年7月|4日(水)

「Let's enjoy our school!」は、日々の子どもたちの様子、教職員の頑張りや悩み、本校で大切にしている教育理念、昨今の教育事情などを不定期で発信するものです。

## <u>5年生がりっぱなスイカを収穫しました!!</u>

以前お知らせした、5年生が総合的な学習の時間で栽培したクリームスイカが、 無事に?見事に?収穫を迎えました。今日の給食で、全校児童や先生達にふるまわれました。

とても甘くて、お店に並んでいるスイカと比べても遜色ないくらいでしたよ。聞くところによると、一つの茎にたくさん実がついていると、栄養が分散するので、途中で摘果もしたそうです。おかげで、こんなにりっぱなスイカができたのですね。おいしくいただきました。

育ててくれた5年生、そしてアドバイスしてくださったJAの皆さん、ありがとうございました。



ちなみに本日のメニューは

- ○あなご丼
- ○ささみのチーズフライ
- ○春雨の酢の物
- ○すまし汁
- ○5 年生作 スイカです!今日も、とてもおいしかったです!!(特にスイカが(^^))

自分で育てたものを自分で食べたり、人に食べてもらったりする機会って、日常ではあまりありませんよね。その苦労だったりありがたさだったり、福津の文化(クリームスイカは福津の名産品)だったりを感じる機会になったと思います。











栄養士の田渕先生のサポートで、全学級に 5年生が育てたスイカがいきわたりました。「わあっ、5年生が育てたんだ。すごい!」「おいしい!」と、どの学級もおいしそうに食べていたそうです。

でも、一番喜んで食べていたのは、やっぱり 5年生だったようです。(うれすぎたものや、まだ 青いものまで・・・・)

## サマースクールへの参加、お待ちしています!

毎年恒例のサマースクール。夏休み期間中に、子どもの宿題や学習のサポートをしようというものです。今年は、

## 7月26日(月) 27日(火) 28日(水) 8月24日(火)

の4日間です。例年、宿題が中心でしたが、今年は、国語や算数の文章問題等、活用力を問われるやや難しい問題等にも、チャレンジさせたいと考えています。個人懇談中ではありますが、担任外の教員(校長・教頭・主幹も含め)皆で、丸付けや分からないところのアドバイスをします。また、福間東中に通う、本校卒の先輩にも声をかけています。お子さんの可能性をもっと引き出すために、「サマースクールに行ってみない?」と背中を押していただけないでしょうか。

たくさんの子ども達の参加を待っています。



申込用紙はすでに、配付しています。紛失した・・・という方は、連絡帳等で、担任にお知らせください。参加できる日だけでもOKです。